

# *Comité de reglas aprueba uso del video en fútbol*

---



Londres, 5 mar (RHC) La Junta Internacional de Fútbol (IFAB, siglas en inglés) aprobó hoy la asistencia del vídeo para arbitrar partidos de forma experimental y bajo ciertas condiciones a partir de la próxima temporada y durante al menos dos años.

Para el nuevo presidente de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), el italo-suizo Gianni Infantino, se trata de un gran paso de avance.

Hoy hemos tomado una decisión realmente histórica para el fútbol. La FIFA y la Board dirigen el debate y no descansan. Hemos escuchado a los aficionados, a los jugadores, al fútbol, aseguró.

El organismo garante de las reglas de juego en el más universal de los deportes acordó este sábado en la ciudad británica de Cardiff su segundo paso grande desde el punto de vista tecnológico.

Tenemos que ser prudentes, pero también estar abiertos para dar pasos concretos hacia adelante, añadió el titular de la FIFA.

En 2012 la IFAB había aprobado la introducción de la tecnología de la línea de gol, utilizada con éxito durante el Mundial de Brasil-2014 y otras competiciones.

Según lo acordado hoy, las pruebas se harán sin comunicación entre el árbitro central y el asistente de vídeo, y se harán con intercambio a partir de la temporada 2017-2018 como muy tarde, tras evaluar los procedimientos.

Las cuatro jugadas evaluadas serán: goles marcados, tarjetas rojas, penales y errores sobre quién comete una falta.

De momento, los fuera de juego no entrarán dentro de las competencias de la nueva figura.

La conocida como "triple pena" (penal, tarjeta roja y suspensión) también fue reformada, pues si el portero o el defensa dentro del área intentan alcanzar el balón de manera correcta y hacen una falta, ya no será tarjeta roja.

En cualquier otro caso, juego violento o evitar un gol, se mostrará la roja. Esto entrará en vigor el 1 de junio, para la Eurocopa y la Copa América Centenario, aclaró Infantino.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/86302-comite-de-reglas-aprueba-uso-del-video-en-futbol>



**Radio Habana Cuba**